



Anuncia el titular de Turismo

Costos para la reconstrucción, siguiente semana



Miguel Torruco compareció ayer en San Lázaro como parte del Quinto Informe de AMLO. FOTO: ESPECIAL.

Maritza Pérez
politica@eleconomista.mx

El secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, aseguró será la siguiente semana cuando se tengan las primeras cifras sobre los recursos necesarios para la reconstrucción que tras el paso del huracán Otis en Acapulco, Guerrero.

Durante su comparecencia ante las y los diputados de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados ayer, como parte de la Glosa del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, Torruco aseguró que al momento del impacto de Otis, en el puerto de Acapulco la ocupación hotelera era de sólo 33 por ciento.

“Afortunadamente no fue en fin de semana, habría sido tremendo”, aseguró ante los legisladores federales.

Evacuación

El titular de Turismo añadió que fueron evacuados más

El secretario federal de Turismo aseguró que tras el impacto del huracán en el puerto de Acapulco se evacuaron a unos **12,500** turistas de los cuales el 98% eran nacionales.

de 12,500 turistas que se encontraban en la zona del desastre, al tiempo que mantienen comunicación con las embajadas de los tres extranjeros que perdieron la vida en estos hechos.

El funcionario federal recalzó que desde el primer momento del impacto de Otis, la institución que encabeza ha coadyuvado con el comité federal, que labora para atender la emergencia, en lo que le corresponde en materia turística.

“Lo primero que hicimos fue coordinar la salida, había 12,500 turistas, el 98% son nacionales. Estuvimos coordinando a través de 11 unidades que dispusimos de los Ángeles Verdes (...) em-

pezamos con la evacuación, ya no queda ningún turista”, indicó.

Asimismo, detalló que, por solicitud de la Secretaría de Economía y el titular de IMSS, Zoé Robledo, se está adecuando un hotel para un centro de salud, mientras que diversas unidades de los Ángeles Verdes atienden a quienes solicitan servicio en carretera para poder llevar víveres a Acapulco.

Contacto con hoteleros

Por otro lado, Miguel Torruco Marqués aseguró que desde el primer momento de la tragedia su secretaría ha estado en contacto con los hoteleros, en especial con el presidente Nacional de Cadenas Hoteleras, el presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles, y diariamente con el presidente de la Asociación de Hoteles de Acapulco, para poder coordinar los trabajos de reconstrucción.

“Hemos estado coordinando para que, a partir de esta semana, entre el martes y el miércoles, empezarán a salir convoyes de 20 camiones para ayuda a los empleados de los hoteles y también habrá otro convoy de ayuda para los empleados de los restaurantes”, dijo.

Por otro lado, adelantó que están trabajando para que a través de cadenas hoteleras se negocien los seguros para adelantar trámites y sobre todo dar un bono adelantado para reiniciar la reconstrucción.